

## Reventin-Vaugris

# Une nouvelle présidente à la tête du club Léo-Lagrange

Dominique Josset -



L'équipe de Léo-Lagrange a également évoqué le calendrier des prochaines manifestations.  
Photo Le DL/Dominique Josset

L'année 2025 a été marquée par les 40 ans du club Léo-Lagrange de Reventin-Vaugris avec comme point d'orgue le gala de danse. Ce jour-là le public était nombreux. Ce fut tout le contraire lors de la tenue de l'assemblée de générale du vendredi 12 septembre. En effet, une main, peut-être deux, suffisaient pour compter les participants. Une certaine déception se lisait sur les visages des organisateurs.

Suite à cette assemblée générale, les membres élus se sont réunis ce vendredi 19 septembre pour élire leur bureau. Andrée Badel (présidente sortante), Annick Simian et Annette Gasparini n'ont pas souhaité poursuivre. Après concertation, Maryline Garde a été élue présidente. Elle s'entoure de Marcelle Cabus (vice-présidente), Rachel Dodet (secrétaire), Bertrand Autissier (trésorier). Deux nouveaux membres ont intégré le bureau : Charline Carcel et Jennifer Salvat. Pour l'ensemble du travail effectué et leur longue implication, Andrée Badel et Michelle Martin ont été nommées présidentes d'honneur.

Parmi les idées émises pour les mois à venir, ont été évoqués une tombola pour les enfants en fin d'année, la relance du concours de belote et peut-être un marché des créateurs fin 2026. En attendant, la date du gala est fixée au 13 juin. Léo-Lagrange n'est pas que la danse moderne même si elle compte

une bonne centaine d'adhérents. Les divers cours d'entretien physique (gym douce, yoga, renforcement musculaire stretching), l'apprentissage du dessin et les rencontres hebdomadaires des aînés sont aussi prisés.

---

Contact : 06 84 08 65 06

---